

PATOLOGÍAS Y PRESTACIONES

Atención del embarazo de bajo y alto riesgo

Nuestro servicio de Ginecología y Obstetricia se dedica a la obstetricia desde hace más de 40 años, con responsabilidad, empatía, calidad profesional y científica, y principalmente mucho amor y respeto por la embarazada y su bebé.

En lo referido a profesionalismo y atención especializada contamos con un equipo de trabajo conformado por más de 50 profesionales que incluye médicos, neonatólogos y enfermeras, capacitados en el área.

Nuestra maternidad se ubica en el segundo piso de nuestra institución y para ella contamos con:

- 5 habitaciones de parto individuales con equipamiento para realizar ejercicios durante el trabajo de parto.
- Monitoreo fetal continuo.
- Baño privado y comodidades para el acompañante.
- Salas de parto completamente equipadas.
- Quirófano.
- Sala para recepción del recién nacido adaptada y completa.
- 22 camas de posparto.
- Área de enfermería a cargo de 5 enfermeras por turno.
- Sección de neonatología ubicada estratégicamente dentro del piso de maternidad, con altísima tecnología, infraestructura y profesionales con capacidad para atender prematuros extremos, recién nacidos con complejidad y urgencias neonatales. Todo esto se encuentra ubicado a metros de las salas de parto/parto, con atención permanente las 24 horas y diálogo continuo entre los obstetras y neonatólogos.

Embarazo de alto riesgo

Es aquel que tiene más posibilidades de complicaciones, tanto desde el punto de vista de la madre como para él bebe, y por lo tanto merece un control más estricto durante el transcurso de la gestación, parto y postparto. Dentro de los embarazos de riesgo se encuentran las hipertensas, diabéticas, embarazos gemelares, pacientes oncológicas, trasplantadas renales, etcétera.

Nuestro servicio de Obstetricia cuenta con profesionales expertos en el alto riesgo obstétrico, formados en centros de referencia internacional, trabajando de la mano con el equipo de neonatología, con quien se realizan semanalmente reuniones de equipo para plantear en conjunto los casos más complejos; con el Programa de Cirugía Fetal, a cargo de un referente internacional en el tema; con el Departamento de Imágenes, en continuo dialogo por los casos que requieren seguimiento estricto; con el Servicio de Genética abordando aquellos embarazos con enfermedades genéticas ya diagnosticadas, o sospechadas sin diagnostico; con el Servicio de Nefrología, actuando en conjunto y tomando en equipo las decisiones necesarias referidas a pacientes con preeclampsia, eclampsia, HELLP o trasplantadas renales; con el Servicio de Diabetes, abordando en equipo las pacientes con diabetes previa al embarazo o gestacional y con el resto de los servicios necesarios para darle a la paciente un abordaje integral y completo.

El servicio de Ginecología y Obstetricia cuenta con una guardia de 24 horas todos los días de la semana, donde se puede dar resolución, tratamiento y/o internación a todos los casos, contando con médicos especialistas de guardia activa y pasiva.

Parto humanizado

Nuestro Servicio de Ginecología y Obstetricia siempre se caracterizó por la atención respetuosa y empática de la embarazada. Los derechos de la mujer en lo que respecta a calidad de atención obstétrica y respeto de sus decisiones son esenciales en nuestra visión de la atención de la embarazada.

Nuestro diálogo con la paciente embarazada es permanente. La opinión y deseo de la gestante tienen enorme importancia para nuestros obstetras en lo referido a toma de decisiones y prácticas, para así respetar los derechos del niño por nacer, cuidar minuciosamente su salud fetal y encontrar el equilibrio en el binomio madre/bebé.